

**Projekt zum Bau eines Gebäudes
zur Unterstellung der Geräte für die
Transformation von Kariténüssen in Karitébutter in Assodè**



Kontext

Im Jahr 2021 haben wir ein Schulgebäude für die Sekundarschule des Dorfes Assodè gebaut und Veranstaltungen zur Sensibilisierung an der Schule und im Dorf im Rahmen unseres Programms "Alle Mädchen in die Schule" durchgeführt. Dieses Mal setzt sich der Verein Actions de Solidarité für den Bau eines Gebäudes für die Bewohner des kleinen Dorfes Assodè ein, in dem die zur Verarbeitung von Kariténüssen notwendige Ausrüstung untergestellt werden soll.

Assodè ist ein abgelegenes Dorf in der Gemeinde Ouaké mit etwa 80.000 Einwohnern im Nordwesten Benins im Departement Donga. Was uns zunächst dazu brachte, im Dorf zu arbeiten, war die Erkenntnis, dass die Mehrheit der Kinder des Dorfes, vor allem die kleinen Mädchen, nicht zur Schule gehen.

Dafür gibt es zwei Hauptgründe:

- Erstens ist die Wirtschaft wenig diversifiziert und auf Baumwolle ausgerichtet. Da das Dorf abgelegen ist, ist **der Lebensstandard der Bevölkerung sehr niedrig** und der Großteil der Ausgaben der Bevölkerung sind für den Lebensunterhalt nötig. Den meisten Bewohnern scheint es wichtiger zu sein, die Kinder so früh wie möglich arbeiten zu lassen, um ein zusätzliches Einkommen zu schaffen als sie zur Schule zu schicken,
- Zweitens stellten wir fest, dass **einige junge Mädchen der Prostitution nachgehen**, nur um eine Mahlzeit zu kaufen, was sie wiederum daran hindert, sich auf ihre Ausbildung zu konzentrieren

Um die wirtschaftliche Situation der Dorfbevölkerung zu verbessern, **stellte der Staat vor einigen Jahren Maschinen zur Verarbeitung von Kariténüssen zu Karitébutter bereit**. Er überließ es jedoch der Bevölkerung, den für die Maschinen notwendigen Unterstellraum zu schaffen und ihren ordnungsgemäßen Betrieb zu gewährleisten.

Das Problem:

Aufgrund fehlender finanzieller Mittel wurde kein Unterstand geschaffen und die Maschinen wurden nie benutzt, sie wurden aufgegeben.

Unser Lösungsvorschlag:

Wir schlagen den Bau eines Gebäudes vor, in dem die Maschinen untergebracht werden können.

Dieses Projekt soll es der Bevölkerung ermöglichen, alle von der Regierung zur Verfügung gestellten Maschinen zur Herstellung von Karitébutter zu nutzen, die dann verkauft werden kann. Und wir hoffen, dass das Einkommen zu Gunsten der Familien von Assodè verwendet wird, insbesondere um die Integrität der Mädchen zu gewährleisten.